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Covo

Gian Battista Rodolfi

  Resta invariata nel 
2025  l’addizionale Irpef men-
tre aumenta l’Imu per quanto 
riguarda i fabbricati indu-
striali, a Covo. Lo ha delibera-
to il consiglio comunale del 
paese della Bassa nella sua ul-
tima seduta. Riunione nella 
quale il sindaco Andrea Ca-
pelletti ha espresso tutte le 
sue preoccupazioni per i tagli 
dei trasferimenti e l’aumento 
dei costi. 

«Stiamo chiudendo con fa-
tica per questi motivi il bilan-
cio di previsione che contia-
mo di approvare nel prossimo 
mese di gennaio. La scadenza 
ultima di approvazione è stata 
prorogata al prossimo mese di 
febbraio» ha detto il  sindaco. 
La conferma dell’aliquota 
unica in vigore per l’addizio-
nale Irpef è stata votata dalla 
lista di maggioranza «Proget-
to Covo» mentre la lista di mi-
noranza «Obiettivo in Comu-
ne» ha votato contro. 

Alvaro Bellicini della mino-
ranza ha chiesto di ripristina-
re gli scaglioni, «perché con 
l’aliquota unica  pagano in ma-
niera sproporzionata soprat-
tutto i redditi medio-bassi». Il 

Consiglio di fine anno a Covo, dedicato al bilancio di previsione 

Covo. L’imposta municipale unica 
sale dall’8,6  al 10,6 per mille
Previsti 200mila euro in più

sindaco Andrea Capelletti ha 
ricordato che l’aliquota unica 
dell’addizionale allo 0,8 per 
mille «è una esigenza del  bi-
lancio per garantire i servizi ai 
cittadini».

 Aumenta invece l’Imu per i 
soli fabbricati industriali co-
me ad esempio gli insedia-
menti della logistica. Dall’8,6 
per mille al 10,6 per mille co-
me incremento stimando in 
circa 200mila euro il gettito 
maggiore. «Sono soldi fonda-
mentali per fare quadrare i 
conti» ha detto ancora il sin-
daco «tenuto conto che, per 
fare un esempio, non avremo 
più certe entrate come quelle 
derivanti dagli accertamenti 
tributari degli ultimi 5 anni, 
30mila euro in meno dallo 
Stato per la parte corrente e 
80mila euro in più di spesa 
per l’assistenza scolastica. 
Non sono previste entrate 
certe anche per gli oneri con-
nessi al settore edile  e abbia-
mo la necessità di garantire 
tutta una serie di manuten-
zioni che sono irrinunciabi-
li». 

Alvaro Bellicini della civica 
di minoranza nell’annunciare  
il voto contrario all’aumento 
dell’Imu  ha chiesto al sindaco 

di «puntare di più sulla  razio-
nalizzazione delle risorse, 
confrontandosi magari anche 
con la minoranza  e di utilizza-
re soldi previsti nella spesa 
capitale per finanziare la spe-
sa corrente se necessario per 
le manutenzioni». Il sindaco 
Capelletti ha replicato che  
«da 11 anni stiamo razionaliz-
zando la spesa per garantire i 
servizi». In apertura dell’ulti-
ma seduta del Consiglio del 
2024, inoltre, voto unanime 
sulle partecipazioni societa-
rie  del Comune in Servizi co-
munali,  Uniacque, Azienda 
speciale consortile Solidalia e 
in Bcc Serio/Oglio di cui de-
tiene  una azione, come valore 
simbolico.
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n nSono soldi 
fondamentali tenuto 
conto che avremo 
30mila euro 
in meno dallo Stato»

nBellicini: «Con 
l’aliquota unica  
pagano in maniera 
sproporzionata i 
redditi medio-bassi»

che si trovano nei confini del 
piccolo Comune della media 
pianura. 

Questa riunione si è resa ne-
cessaria dopo quanto si  era veri-
ficato la scorsa estate quando la 
Prefettura aveva organizzato  
un’esercitazione proprio per te-
stare i tempi di intervento e l’or-
ganizzazione della macchina 
dei soccorsi nel caso in cui a Le-
vate si fosse verificato un inci-
dente in un’azienda chimica (al-
lora era stato simulato la fuoriu-
scita di idrossido di ammonio da 
bacino di contenimento della 
Rainoldi). In quell’occasione fra  
compiti del  sindaco c’era quello 
di azionare il comando presente 
nel suo ufficio e far scattare così 
il sistema di allerta comunale 
che  avrebbe dovuto portare a 
suonare le sirene installate in 

Levate
Durante l’esercitazione 
della scorsa estate 
il sistema  di allerta 
non aveva funzionato

 Verrà ripristinato a 
Levate il sistema di allerta co-
munale da azionare nel caso 
che, in un’azienda chimica del 
suo territorio, si verifichi un in-
cidente rilevante con il conse-
guente rilascio di sostanze tossi-
che. Ed al sindaco sarà data la 
possibilità  di farlo scattare da re-
moto in qualunque posti si trovi. 

È questo il risultato della riu-
nione avvenuta nei giorni scorsi 
fra il sindaco Paola Agazzi e i 
rappresentanti della Rainoldi e 
Sabo, le due aziende chimiche a 
rischio di incidente rilevante 

Calusco d’Adda
Da domani al via l’iniziativa
che combina uno spazio
per l’attività scolastica
con laboratori creativi

 Tre pomeriggi gratui-
ti con spazio compiti e creati-
vità finanziati dal bando 
«Sprint! Lombardia insieme» 
al convento di Baccanello a Ca-
lusco d’Adda domani, giovedì  e 
venerdì con «Baccanello d’in-
verno» dalle 14,30 alle 17,30. 

Tre pomeriggi ricchi di di-
vertimento durante i quali 
ogni partecipante avrà la pos-
sibilità di dedicare un po’ di 
tempo ai compiti scolastici, af-
fiancati da educatori e volon-
tari, per un supporto extra in 
un ambiente sereno e stimo-
lante. Inoltre, non mancherà 
lo spazio per il laboratorio di 
creatività della cooperativa 
sociale Aeris, dove si potrà 
esplorare insieme attività arti-
stiche e manuali a tema inver-
nale, utilizzando materiale na-
turale e profumato per libera-
re la fantasia e sviluppare le 
abilità espressive di ognuno. 
Per la merenda verrà offerto 
pane con Nutella o marmella-
ta. Se qualche bambino ha al-
lergie o intolleranze, viene 
suggerito di portare la propria 
merenda da casa, in modo da 
garantire la massima sicurez-
za e il benessere di tutti. L’in-
gresso è previsto alle 14,30 dal 
cancello del parco a lato della 
Chiesa e il termine delle attivi-
tà sarà alle 17,30.

 La prima parte del pomerig-
gio sarà dedicata all’aiuto com-
piti, la seconda alla creatività. 
Lunedì  il tema sarà «Profumi 
d’inverno», giovedì «Atmosfe-
re invernali» e venerdì «Desi-
gn naturale».
A. M. 

Imu più cara
per le industrie
«Conti da far
quadrare»

Pianura e Isola
Ponte San Pietro
Locate, al via lavori 
al centro sportivo

Partiranno nei prossimi 
giorni i lavori di manuten-
zione al centro sportivo co-
munale di Locate, a Ponte 
San Pietro, gestito da HSer-
vizi Spa, dov’è previsto il rifa-
cimento del manto sintetico 
del campetto polivalente di 
calcetto e tennis al coperto. 
Il campo resterà chiuso dal 
2 al 10 gennaio.

Casirate
Bilancio domani
in Consiglio

Ultimo Consiglio comunale 
dell’anno domani sera a Ca-
sirate. Alle 21 si discuterà e si 
voterà il bilancio di previsio-
ne 2025-2027. Nell’Odg   an-
che l’approvazione del Dup, 
il documento unico di pro-
grammazione, 2025-2027.

Mornico
Si espone copia
della Sindone

 Oggi alle 16,30, nella parroc-
chiale di Mornico al Serio, si 
terrà la conferenza «Sindo-
ne. Ostensione della ripro-
duzione fotografica» in vista 
del Giubileo 2025. La confe-
renza sarà condotta dalla 
sindonologa Teresa Maggio 
che offrirà una chiave di let-
tura della copia, in dimen-
sioni naturali, del sacro velo. 
Questo rimarrà in parroc-
chiale fino al 2 gennaio 2025.

Fontanella
Impianto da rifare
Affidato l’incarico

 L’impianto elettrico del bar 
del centro sportivo comuna-
le è da rifare. A progettare i 
lavori sarà il perito Paolo 
Pandolfi, con studio a Fonta-
nella, per una spesa di 755,79 
euro. L’incarico gli è stato af-
fidato in maniera diretta  dal-
la responsabile dell’ufficio 
tecnico comunale, l’archi-
tetto Manuela Vecera.

A Baccanello
pomeriggi
fra compiti
e divertimento

na D’Amico – rappresentano 
davvero un grande successo. 
Grazie a Giulio Carminati, 
presidente Aido Mornico, e ai 
suoi collaboratori per averci 
ospitati». L’augurio ora è che 
«i cinque giovani che si sono 
iscritti – conclude Elena – sia-
no una speranza reale per i no-
stri ammalati».
Gloria Belotti

periodo è limitato perché, con 
l’avanzare degli anni, diminui-
sce la capacità del midollo di 
rigenerare le cellule emopoie-
tiche e anche la raccolta, in ca-
so di donazione, potrebbe ri-
velarsi inadeguata. «Le cinque 
tipizzazioni, effettuate con 
tampone salivare da Carmen 
Pugliese, coordinatrice pro-
vinciale Admo – prosegue Ele-

Mornico
In cinque si sono presentati 
allo stand dell’Aido
per effettuare il tampone:
«Un grande successo»

 Il sodalizio Aido e 
Admo, a Mornico al Serio, du-
rante la domenica dei merca-
tini natalizi del 15 dicembre 
scorso, ha condotto a un tra-
guardo ragguardevole: «Ben 
cinque giovani si sono presen-
tati allo stand dell’Aido per 
sottoporsi al tampone salivare 
che permette di effettuare la 
tipizzazione», ha raccontato 
Elena D’Amico, mornicese già 
trapiantata di midollo nel 
2021, grazie alla donazione ef-
fettuata dalla figlia Lisa Simo-
netti.

 Si può decidere di aderire al 
registro dei donatori di midol-
lo osseo entro i 35 anni d’età; il 

paese. Questa sistema però (la 
cui ultima verifica  sul suo utiliz-
zo risaliva all’inizio del 2019) 
non aveva funzionato: «Fortu-
natamente ciò è accaduto du-
rante una esercitazione – aveva 
allora commentato Agazzi –. 
Ora provvederemo a verificare il 
tutto per fare in modo che il si-
stema torni funzionante il più 
presto possibile». 

Da qui appunto la riunione 
dei giorni scorsi durante la quale 
è stato deciso che le aziende Sa-
bo e Rainoldi si faranno carico 
del ripristino del sistema di al-
lerta comunale: è già iniziata la 
mappatura delle sirene presenti 
sul territorio. È stato inoltre di-
sposto che  non dovrà più essere 
fatto scattare solo dall’ufficio del 
sindaco: «Il municipio – spiega il 
primo cittadino – in caso di inci-
dente si troverebbe in zona ros-
sa. È quindi assurdo che, nel ca-
so io mi trovi altrove,  mi debba 
precipitare lì a premere un pul-
sante. Per questo motivo è stato 
concordato che verrà installato 
sul mio telefono un’apposita 
app che mi permetterà di azio-
nare l’allarme anche dalla mia 
abitazione». 
Pa. Po. 

Incidente chimico
Le sirene «mute»
verranno sistemate

Largo ai giovani nel registro
dei donatori: segno di speranza

Lo stand dell’Aido 
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